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群⾺県 御中

分析レポート

2024年01⽉09⽇

どのような場所であれば、県⺠広場
や県庁舎に⾏ってみたいと思います
か？
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● 実施内容：県⺠広場や県庁舎内の利活⽤に関する意⾒募集
● 調査⽅法：デジタルツール「PoliPoli Gov」を⽤いたインターネットリサーチ
● 意⾒募集のテーマ

○ どのような場所であれば、県⺠広場や県庁舎に⾏ってみたいと思いますか？
● 調査期間：2023/08/07 ~ 2023/11/30（116⽇間）
● 調査地域：全国オンライン
● ページ閲覧数：3,139PV
● 総コメントユーザー数：161⼈ (*ユーザーIDの重複を削除した値より、ユニークユーザー(UU)数を算出)
● 総コメント投稿数：198件 (*コメント公開基準に抵触する⾮公開コメントを除外した値を算出)
● 回答者の属性（必須回答）:

○ 年代：〜10代, 20代, 30代, 40代, 50代, 60代, 70代以上
○ 群⾺県との関わり：群⾺に居住‧通勤‧通学している, 過去、群⾺に居住‧通勤/通学した, 観光などで群⾺を

訪れた, 群⾺を訪れたことはない

意⾒募集の仕組み

URL：https://polipoli-gov.com/issues/2MGWcJBtOwdamhtvgw9k

意⾒募集の概要‧実施結果

https://polipoli-gov.com/issues/2MGWcJBtOwdamhtvgw9kDKf0ryO
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意⾒募集の概要‧実施結果｜コメント数の⽇次推移

群馬県　
08/07　X（旧Twitter）投稿1回目
08/09　X（旧Twitter）投稿2回目
　 　　庁内ポータルサイト掲載
08/10　記者会見
08/11　LINE投稿1回目

PoliPoli
08/07　X（旧Twitter）投稿
　 　　 Instagram投稿

群馬県
09/06　群馬県で実施する県で実
施するWS（クリエイティブLAB）
でチラシ配布

群馬県
09/14　X（旧Twitter）
　　　  投稿 3回目
09/15　未来共創WSでチ　　　  
ラシ配布

群馬県
10/04　リバースメンターへの
　　　  周知
10/05 - 10/06
県で実施するWS（未来共創
WS）でチラシ配布
10/06　 LINE投稿2回目

群馬県
10/11　アゼリアモールへ
のチラシ配布依頼

群馬県
10/25　庁内ポータル
サイト掲載

群馬県
11/03　LINE投稿3回目

PoliPoli
11/24-11/30　X（旧Twitter）
「締め切り迫る」発信

PoliPoli
11/08-11/14　
X（旧Twitter）
テーマ解説投稿

群馬県
11/17　X（旧Twitter）
　　　投稿  4回目
11/24　LINE投稿4回目
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意⾒募集の概要‧実施結果｜全コメントにおけるユーザー属性
● 年代については、約半数（47.8％）が30代以下、4分の3以上（77.2％）が40代以下となった。
● 群⾺県との関わりについては、群⾺県に居住‧通勤‧通学している回答者が約8割となった。

※UU＝ユニークユーザー数。複数コメントした場合でも同一ユーザーとしてカウント
　返信・引用コメントの場合は非回答となる
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カテゴリごとの分析
● イベントに関するコメントが17.9％と最も多く、次いで⼦どもの遊び場に関するコメントが11.8

％、飲⾷に関するコメントが11.5％であった。
※「広報」‧‧‧実際の活⽤⽅法ではなく、活⽤の際の広報に関するコメント
※1つのコメントで複数カテゴライズしたものを含む。
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カテゴリごとの分析｜群⾺県との関わりとカテゴリのクロス分析

● 群⾺県との関わりとカテゴリのクロス分析については、以下のグラフのとおりとなった。



8© PoliPoli, Inc. All rights reserved

カテゴリごとの分析｜年代とカテゴリのクロス分析

● 年代とカテゴリのクロス分析については、以下のグラフのとおりとなった。



9© PoliPoli, Inc. All rights reserved

意⾒の抜粋｜代表的なコメント

● キッズルームぐんまちゃんみたいなところがあればいいなと思います。室内でも、屋外でも…あれ
ばありがたいです。あとは⼦供も参加できるマルシェや、お祭り等のイベント会場になれば⾏くと
思います。開催にあたっては、情報周知を群⾺県のラインでもしてほしいです。（群⾺に居住‧通
勤‧通学している‧30代）

● 気軽に⾏けるクラシックコンサート。県内出⾝の⾳楽家のコンサート, ロビーコンサート, 県内⼩中
⾼⼤学⽣の部活等の発表。気軽に参加できるワークショップ。県内産の⾷材を使ったカフェ（群⾺
に居住‧通勤‧通学している‧40代）

● 31階や32階のイベントスペースにて、例えば障害者の⽅の交流会、⼦育て世代の交流会、⾼校⽣の
交流会、スポーツ観戦のライブビューイングなど集まるイベントを開催して、市が配布している広
報誌にも県のイベント情報を記載することで広く知ってもらいたい（群⾺に居住‧通勤‧通学して
いる‧20代）
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意⾒の抜粋｜代表的なコメント

● 前橋市外に住んでいるので、気軽に⾏くためには快適な駐⾞場が不可⽋です。⼊り⼝がわかりやす
い, 駐⾞スペースが広く停めやすい, 駐⾞台数が多い, 料⾦が安価。県庁前を通ることはあっても、
⼀般⼈が⽤もなく⼊ってはいけない場所のような気がしてしまうので、駐⾞場の案内看板など⼤き
く出してほしいです。ぐんまちゃんデザインの可愛い看板がいいと思います（群⾺に居住‧通勤‧
通学している‧40代）

● 広場は、イベントのないときは、誰でも⾃由に⼊って使って良い場所と思ってないので、フリース
ペースだとわかるようにして欲しい。（⼀部抜粋‧群⾺に居住‧通勤‧通学している‧60代）

● 県⺠広場で気軽に飲⾷できるスペースがほしいです（⽇差しをよけられるなど）！今もキッチン
カーがきていますが、様々なキッチンカーがこれからも来てくれることを期待します。でも、県庁
前は⾵が強いので、県庁内でも飲⾷スペースがあるとうれしです。（群⾺に居住‧通勤‧通学して
いる‧30代）
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意⾒の抜粋｜代表的なコメント

● 託児のできるキッズスペース、カフェコーナーがあると気軽にいきやすい。無料ではマナーの悪い
⽅も多くなると思うので、有料で作ると良いと思います。お年寄り向けのイベントや、スマホ教
室、⾏政⼿続きの教室など。中⾼⽣の集い場と⼤⼈に気軽に相談できる場所。予約なしで、ふらっ
と⽴ち寄れるような場所になると良い。（群⾺を訪れたことはない‧30代）
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意⾒の抜粋｜ユニークなコメント

● 市⺠⾷堂（リーズナブルで美味しい）を作る。栄養管理まで配慮してあると尚良い。そこで健康に
関する啓発もできるかと思う。（群⾺を訪れたことはない‧40代）

● 庁舎内には各種バリアフリー設備が整っているため、それらを利⽤する⼈たちが安⼼して出かける
ことができます。そういった⼈たちが楽しめたり参加したりすることができるイベントや会場づく
りをしてみてはどうでしょうか？例えば、⾞いすやベビーカーや杖の⽅でも通りやすいように通路
を広くとる、⾞いすや背の⼩さい⼦供でも⾒やすいように展⽰や陳列を低めにしたりする、⾜腰の
悪い⼈向けに⾞いすを貸し出す、休憩や待ち合わせに使えるベンチを多く⽤意する、など。ショッ
ピングモールや道の駅などのイベントでは対応が難しいことにチャレンジしていただきたいです。
（群⾺に居住‧通勤‧通学している‧40代）

● 「群⾺県35市町村のアンテナショップ(みたいな)」を。各地の特産や活動する県⺠のおもい等を発
信するところ。（⼀部抜粋‧群⾺を訪れたことはない‧70代以上）
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意⾒の抜粋｜ユニークなコメント

● 実家やアパートに住む多くの若者は表現の場よりも創作の場を欲しています。『⼤きな⾳を出せ
る』『汚れ作業ができる』『道具を持ち込んで使⽤できる』作業スペースを、安価で⽤意していた
だければ幸いです。（⼀部抜粋‧群⾺に居住‧通勤‧通学している‧30代）

● 主に県⺠サロンやふれあいテラス、県⺠広場について、以下に意⾒を記します。
県⺠の活動や店舗などに期間を区切って貸し出す。具体的には、展⽰や販売などを⽬的にしたい。
（それには、現在のエレベーターの輸送能⼒だと⾜りないかも）貸し出した団体などと、それ以降
つながることもできるし、活⽤のための意⾒交換もできる。
県⺠広場では、例えば最新の安全な遊具などを展⽰活⽤の場として企業などに依頼することで、⼈
が集まれる場としたい。県⺠広場は、上記のようなイベントをできるようにするため、全部でも⼀
部でも屋根が設置できると、活⽤の幅が広がると思います。（群⾺に居住‧通勤‧通学している
‧50代）
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全体総括

県庁舎活⽤アイデアに関する問いに対して、約8割の回答者が40代以下となり、若い世代から多くの
アイデアを得ることができた。また、各カテゴリ毎のコメントに関しては以下のとおりとなった。
● イベントに関しては、多くの⼈を集めるための話題性のあるイベント（パブリックビューイン

グでのスポーツ観戦、アニメ等とのコラボイベント、野外映画上映）や、県⺠同⼠の繋がりに
フォーカスしたコミュニティづくりの場（マルシェ、⾳楽祭、マイノリティ―を巻き込んだイ
ベント）に関するコメントが寄せられた。

● ⼦どもの遊び場、飲⾷、休憩に関しては、普段の⽣活の中で気軽に⽴ち寄ることのできる場所
として、⻑時間過ごすために必要なモノについてのコメントが寄せられた。

● 施設整備に関しては、⾼層フロアの魅⼒を活かすためのアイデアや、県庁内の施設案内につい
ての改善要望、ベビー休憩室の設置などのコメントが寄せられた。

● アクセスに関しては、主に駐⾞場サービスや公共交通機関に関するコメントが寄せられた。
● 広報に寄せられたコメントからは、「現状県庁が近寄りづらい場所になっていること」、「取

組みに関する発信の仕⽅を変えることで、誰もが集える場所だと認知されることが必要である
こと」が読み取れる。

● 学習に関しては、主に空きスペースの⾃習室としての利⽤に関するコメントが寄せられた。ま
た、県⺠向け公開講座の開催に関するアイデアも寄せられた。

● 観光に関しては、案内所や県内特産品の販売に関するコメントや、ぐんまちゃんを活⽤した集
客アイデアが寄せられた。

● その他に関しては、⾼層階フロアの活⽤（家族写真撮影、披露宴会場、宿泊等）やSDGs関連
（オーガニック菜園やコンポストの設置等）、スポーツジム新設等に関するアイデアが寄せら
れた。
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付録：ワードクラウド
スコアが⾼い単語を複数選び出し、その値に応じた⼤きさを図⽰したもの。投稿されたコメントをもとに作成。
※スコアは出現回数と単語の重要度を表す値。参考：https://textmining.userlocal.jp/questions#data_q2

https://textmining.userlocal.jp/questions#data_q2
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